

山口・広島合同花見会開催報告

山口地区から 5 名、広島地区から 6 名 例年より少なめの 11 名が花見会に集いました。今年はアンケートの結果、行きたい場所一番の江田島・第一術科学校、山口地区希望の 3 月 29 日（土）になりました。晴れ、朝は少々冷たい感じでしたが午後からは春でした。

直近にリニューアルした広島駅に 8：50 集合、外国人の観光客の多いコンコースを歩きぬけ、市内電車で広島港（宇品港）へ移動、高速船で江田島小用港に、路線バスで術科学校へ 11 時前に到着。手荷物検査の後、入校しました。



(高速船と似島)



(海上自衛隊幹部候補生学校 正門)

まず先に、レストランにて花見弁当と適当な飲物で昼食です。落ち着いた後、集合写真。



通常、術科学校の見学は決められた時間に案内人の先導で巡回していくのですが、この日は桜の時期に催されるイベント「春のつどい」に当たり自由見学になりました。



(同期の桜)



グループで校内の大講堂、教育参考資料館などを見学、音楽隊のパレードを見たり、水上飛行機の離発着を見たり、桜を鑑賞したりしながら時間を過ごしました。

自由に行動もいいですが、案内人の説明があった方がよかったかなと。





(水上飛行機の着水訓練)

天気と参加者の皆さんとの笑顔で穏やかな日となりました。お疲れさまでした。

来年は、山口県の梅か、桜を楽しみにしています。

報告：樹井敏彦